

Santiago, 27 de julio de 2023

Estimadas y estimados miembros del Consejo Universitario:

Junto con saludar cordialmente, comparto con ustedes el primer informe de sistematización de los resultados del Proceso de Participación Ciudadana, ejecutado por la Secretaría de Participación Ciudadana, que coordina nuestra Universidad junto a la Pontificia Universidad Católica.

El “Acuerdo por Chile” entregó a ambas instituciones, en colaboración con las universidades acreditadas del país, la responsabilidad de generar mecanismos de participación para recoger las voces de la ciudadanía en el debate constitucional. Desde enero, un equipo interdisciplinario de la Universidad ha emprendido esta tarea de escucha activa a lo largo de todo el territorio, en un trabajo de servicio al país y su democracia.

Este informe se constituye en un valioso insumo en este contexto de deliberación sobre el texto constitucional y así fue apreciado transversalmente por todos los sectores políticos en su presentación al Consejo Constitucional, el viernes 21 de julio.

Saluda atentamente,



Prof. Rosa Devés Alessandri

Rectora

Universidad de Chile

